

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Mai 2022

Lokführer-Infotag in Offenburg

Ende April hat die EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe unter dem Titel „Verkehrspolitik und deren Konsequenzen für Beschäftigte im Lokfahrdienst“ einen Lokführer-Infotag durchgeführt. An der Veranstaltung in Offenburg haben 14 Lokführer der DB-Geschäftsbereiche Fernverkehr, Cargo und Regio teilgenommen.



Dirk Flacke, Vorsitzender des Ortsverbandes Offenburg & Betriebsrat DB Cargo, begrüßte unsere Kollegen sowie die Angereisten Gäste. Ferner sprach er die anstehenden Betriebsratswahlen an.

Anschließend berichteten verschiedene Betriebsräte aus den oben genannten DB-Geschäftsbereichen über die aktuellen Entwicklungen auf dem Verkehrsmarkt und was diese Entwicklungen für Beschäftigte des DB-Konzerns bedeuten.

Fabian Pangsy, Gewerkschaftssekretär der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe, gab einen weiteren spannenden Einblick in bisherige politische Entscheidungen der neuen Bundesregierung. Zusätzlich gab er einen Ausblick auf bereits

beschlossene, aber noch nicht umgesetzte, Maßnahmen der Bundesregierung.
Hier sorgte unter anderem das geplante 9 € Ticket für rege Diskussionen.

Raimund Schmalbach (DEVK) legte bei seinem Gastbeitrag den Schwerpunkt auf den Vorsorgeschutz des Privat- / Familien- und Wohnungsrechtsschutz.

Gisela Rachele (Stiftungsfamilie BSW & EWH) führte zum Engagement der Stiftungsfamilie bei der Ukrainehilfe aus.